
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CAE, DO MUNICÍPIO DE 

NAVEGANTES/SC 

 

No dia vinte e dois do mês de setembro de dois mil e vinte e um as nove horas da manhã, 

reuniram-se na sala de reunião da secretaria de educação os membros do Conselho Alimentação 

Escolar de Navegantes. Com a palavra a presidente do conselho, deu boas vindas a todos 

agradecendo também a presença. Após uma breve abordagem das visitas feitas nas unidades 

pela presidente do conselho foi feita uma apresentação de slides sobre o Plano de Ação no ano 

referente ao CAE. Foi sugerido que o conselho formalize um pedido ao Executivo para a criação 

do cargo de Cozinheiras/Auxiliar de cozinha. Foram abordados e discutidos assuntos tais como 

Cardápio de merenda confeccionado para as unidades e também sobre a infraestrutura da 

cozinha de cada escola do município. Ficou decidido que no próximo encontro o conselho 

convidaria um membro do PAR – Plano de Ações Articuladas, para explanar sobre possíveis e 

futuros convênios que contemplem a alimentação escolar. Fazer uma solicitação ao executivo, 

secretaria de educação ou AMFRI, se há alguma emenda parlamentar para o município 

destinada a alimentação escolar. Foi sugerido pela presidente o estudo da resolução nº 20 de 

02 de dezembro de 2020 que trata da terceirização de serviços de alimentação escolar. 

Agradecendo novamente a presença de todos a presidente encerrou a reunião. Nada mais a 

acrescentar  esta ata foi lavrada por mim Fabiano Bianchi. 


